



Monreal anuncia comité para la evaluación en la elección de jueces magistrados y ministros

CIUDAD DE MEXICO (DANIELLE DITHURBIDE).- **Ricardo Monreal**, presidente de la Jucopo de la **Cámara de Diputados**, informó que el 29 de octubre se van a elegir los comités de evaluación para la elección de jueces, magistrados y ministros. Detalló que se van a elegir a 5 personas propuestas por la titular del Ejecutivo, Claudia Sheinbaum, el Congreso de la Unión y el Poder Judicial.



https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1vxHsyVl bv_FyxJMJ?e=K6kP9H